
神奈川労連定期大会に参加！ 

！ 
 

 

うわまち病院と市民病院の指定管

理を受けている地域医療振興協会

は、来年以降業績評価制度を導入し

ようとしています。業務成績などを

自己と評価者の評価により、定期昇

給と一時金を査定するものです。 

医療・介護はチームケアが基本で

あり、業績評価制度は馴染みません。 

すでに導入している国立病院では、１

０年以上経過した今も、「とんでもな

い」との声がやまない状況です。 

 一時金については、１年に０．０６

カ月分を減らし、それをＡＡやＡの評

価の人に上乗せします。つまり、標準

査定のＢの人も、現在より減らされる

内容です。仲間の賃金に影響を及ぼす

査定を強いられる評価者のストレ

ス・負担も、計り知れません。医労連

の組合がある職場で、業績評価制度で

職場の環境がよくなったところは、１

つもありません。 

 私たちは今回も、自治労と情報を共

有しあい、反対運動に取り組んでゆき

ます。 

スを先に紹介するが、その時誰がど

うみても、全労連の方が労働者に寄

り添った姿勢だったので、全労連を

先に紹介し、松平さんから『あれは

よかった』と言われた。」と発言し

ていました。 提起された運動方針

では、今年は１８春闘の日程まで提

示され、最賃引き上げでは「今すぐ

1000円、1500円を実現しよう」と

なりました。 

 討論のまとめでは、全体として地

域からの発言が少なかった中で、横

三労連が地道に未加盟労組訪問を

続けていることが評価され、また、

改憲阻止の運動が弱い中で、横須賀

基地の状況を報告した事にも触れ

られていました。 

９／１０（日）、建設プラザ

で行われた神奈川労連第３３

回定期大会に、横三労連から４

人の代議員が参加しました。午

後の討論では、幹事会で確認し

た「１年の活動」を、田中事務

局長が発言しました。 

冒頭挨拶では、大会が７年ぶ

りに増勢で迎えられた事が報

告され、参加者に確信を与えま

した。来賓挨拶で飯田よしき鎌

倉市長候補（下写真左から２人

目）は、「ＮＨＫ時代、メーデ

ーのニュースを担当した。普

通、連合のニュー 

 

国連会議＆世界大会報告会が行われました 
９／９（土）、産業交流プラザで行われた報告会には、２５名が参加しました。

横須賀で世界大会報告会が行われたのは、２０年ぶりの事です。長崎大会の報告は、

土建の大井委員長と、新婦人の萩原さんが行いました。 

また、国連会議の報告に立った原水協の長野事務局長は、会議が安全保障の論議

を克服して人道的立場から核兵器禁止条約にたどりついた経過を詳しく説明され、

「そんなに安全なら、全ての国に核兵器を持たせればいいじゃないか」と切り返さ

れた核保有国が、反論不能に陥った事や、核の傘のもとにあるオランダが、「４万

筆以上の署名には従わなければならない」という法律に縛られて参加し、多くの国

で、同様の法律をつくる運動が始まっている事などを紹介しました。９月２０～２

６日に行われる国際 Peace Wave では、横須賀で連日の署名が計画され、横三労連

は２３日の４時から、Ｙデッキでの署名に責任を持ちます。 

、 

 

業績評価制度は馴染まない！ 
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地域の労働者と青年の結集をめざす 
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